

Au revoir, Nathalie

Gilles Boileau

Volume 8, numéro 2, novembre 2002

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/11199ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Les Éditions Histoire Québec

ISSN

1201-4710 (imprimé)

1923-2101 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Boileau, G. (2002). Au revoir, Nathalie. *Histoire Québec*, 8(2), 2-2.

HISTOIRE

RÉDACTION :

Éditeur : Fédération des sociétés
d'histoire du Québec

Rédacteur en chef :

Gilles Boileau

Graphisme et recherche iconographique :

Normand Caron

Imprimerie :

Regroupement Loisir Québec

ABONNEMENTS

Faire parvenir vos nom, adresse et chèque ou mandat-poste à HISTOIRE QUÉBEC, 4545, avenue Pierre-De Coubertin, C.P. 1000, succursale M, Montréal (Québec) H1V 3R2

Abonnements au Québec et au Canada :

12,50 \$ par an (toutes taxes incluses)

Aux États-Unis : 25 \$ par an.

À l'étranger, par avion : 37,50 \$ par an.

HISTOIRE QUÉBEC est publié trois fois par année et imprimé à 2000 exemplaires.



Fédération
des sociétés
d'histoire
du Québec

4545, av. Pierre-De Coubertin,
C.P. 1000, succursale M,
Montréal (Québec) H1V 3R2

Tél.: (514) 252-3031 - sans frais 866-691-7202

Télécopieur : (514) 251-8038 a/s Histoire

courriel : fshq@histoirequebec.qc.ca

www.histoirequebec.qc.ca

Le contenu de cette publication peut être reproduit avec mention de la source. Les auteurs assument l'entière responsabilité du contenu de leurs articles et ce, à l'exonération complète de l'éditeur.

Cette publication est rendue possible grâce à l'appui financier du ministère de la Culture et des Communications du Québec.

Dépôt légal

Bibliothèque nationale du Québec

Bibliothèque nationale du Canada

No ISSN 1201-4710

Page couverture :

Le vieux port de La Rochelle

Photo : Gilles Boileau

Poste publication no 40069242

SOMMAIRE

Quatre relations de voyage au Canada

Gilles Boileau 3

Outre mont Royal 1694-1875

Ludger Beauregard 9

Mgr Simon Bluteau, curé de Saint-Félicien

Mario Lalancette 19

De Montréal à Mont-Laurier : à travers les Laurentides

Dossier de Gilles Boileau 25

L'émergence d'une région stratégique : le Témiscouata

Société d'histoire et d'archéologie du Témiscouata 30

Louis Hébert : premier Acadien et premier Canadien

Pierre-Maurice Hébert 35

AU REVOIR, NATHALIE

Après avoir passé dix ans au service de la Fédération des sociétés d'histoire du Québec, Madame Nathalie Dion a choisi de consacrer dorénavant ses talents et son temps à une autre cause. Elle a jugé que le temps était venu de «faire prendre une nouvelle direction à sa vie professionnelle». Nous la comprenons et surtout nous respectons sa volonté. Arrivée à la FSHQ le 27 juillet 1992, Nathalie n'a jamais failli à la tâche et s'est toujours révélée une merveilleuse collaboratrice. Avec ce départ, la Fédération et *Histoire Québec* perdent un «bien gros morceau». Nathalie nous permettra cette expression familière mais elle en comprendra très bien le sens profondément amical et chaleureux.

Je voudrais, aujourd'hui, pouvoir éviter les clichés habituels et dire à Nathalie, du fond du cœur, que ce fut toujours un plaisir que de travailler en sa compagnie. En plus de son sourire et de son sens de l'humour, il y avait la disponibilité, la compétence, le dynamisme et l'esprit d'initiative. Nathalie savait toujours ce qu'il fallait faire. Je mesure maintenant toute la chance que nous avons eue de pouvoir compter pendant ces dix dernières années sur une telle collaboratrice. Parce qu'il faut le dire, en toute vérité et en toute justice, Nathalie était plus qu'une «employée». Elle faisait partie de l'équipe et en était même un rouage essentiel. Je savais toujours qu'avec elle au poste, *Histoire Québec* paraîtrait dans les délais prévus et que sa présentation serait digne de son contenu.

Femme de caractère et de jugement, elle a toujours su prendre les bonnes décisions sans éprouver le besoin de sans cesse avoir recours aux avis et lumières d'une tierce personne. C'est là une qualité appréciable et rare de nos jours. Je savais qu'avec elle dans l'équipe, «ça marcherait», parce qu'elle savait assumer pleinement ses responsabilités. C'est pour cette raison, et bien d'autres, que je regrette son départ.

Nous souhaitons que le bonheur et le plaisir qu'elle trouvera dans ses prochaines fonctions soient à la mesure du bonheur et du plaisir que nous avons éprouvés en travaillant pendant dix ans à ses côtés. Bonne chance et merci, Nathalie. Donne-nous de tes nouvelles...

Gilles Boileau, *Histoire Québec*